



✂✂ 教師力向上に向けて 校内研修⑦ 2日 ✂✂



班別で真剣な協議

✂ 今月の18日には、教育委員会が学校に訪問し、授業や子ども達の様子を参観して今年度の玉小の研修や授業実践について指導していただく「要請訪問」が控えています。それぞれの授業に臨む先生方の授業づくりの検討が始まっています。今年度の研修の視点である「表現力」「思考力」「読解力」を高めることや「玉小の子ども達の深い学びの姿」の具現化など、それらを意識した授業構想を練っています。日々の授業実践とともに各クラスの学級経営など互いに学び合う機会が研修の場です。若い先生からベテランの先生まで中身の濃い協議がされています。玉小の強靱な組織力の賜ですね。18日は子ども達は給食後下校ですが、教員研修にご協力下さい。

🏃🏃🏃🏃 体育集会 持久走練習2回目 4日 🏃🏃🏃🏃

★今月26日の持久走大会に向けて持久走練習も2回目となりました。開始はラジオ体操。しっかりと指先まで伸ばして体操しています。1年生は小校庭へ移動して、コーンを周回します。3年生以上はトラック周りや校庭の外周。自分のペースで、音楽曲を2曲分(約8分弱)を走ります。1人1人の力量に合わせて頑張っていますね。それから、校長先生が出勤する時間には、ランドセルを玄関やプリン水道の辺りに置いて走る練習をしている子ども達が増えてきています。この間の全校朝礼で話した「手段」と「目的」の「手段」を実行している姿は嬉しく思います。



1年生も頑張ってます

■ 3年生学習参観 ありがとうございます 4~6日 ■



1組体育の授業

■ 学習参観期間が始まってすでに3週目となり、先週の3年生の学習参観の3日間では、適度に分散した参観となり大変ありがとうございました。低学年から中学年になった子ども達の成長ぶりを確かめていただいたことともいいます。中学年は「ギャングエイジ」とも言われますが、子供集団の中で、もまれたりぶつかったりする中で成長する時期なのです。互いに思いやり、相手のことを考えられること、子どもどうしで折り合いを付けられることなど、集団と個の関係づくりが大事です。後半の更なる成長へのご支援よろしく申し上げます。



2組図工の授業

□■ 管内校園長会議を玉小で実施しました 4日 ■□

■ 町教育委員会主催の「管内校園長会議」は、役場の他に各校を順番に回って実施しています。今回は「玉小」の番でした。2時間目の各クラスの授業を教育委員会の皆さんや校園長さんが参観しました。参観されていた3年生の保護者の方は驚いたかと…。玉村幼稚園の土屋園長さんは、クラスをのぞくたびに、成長した卒園児に目をやって「あっ～～ちゃんだ～」ととても嬉しそうでした。角田教育長さんも「前向きに授業に向かう玉小の子ども達の様子や先生がしっかりと授業する姿を見て嬉しくなりました」とお話し下さいました。



👤 PTA実行委員会②開催 推薦委員選出 5日 👤



★第2回PTA実行委員会を開催しました。企画調整委員会(本部役員会)で協議した内容を協議しました。持久走大会の交通整理の割り振りや次期本部役員を選出する推薦委員会について、また、新型コロナの関係で例年行っている「クリスマスコンサート」「学校保健委員会」が中止となったことについて確認、承認していただきました。最後に、推薦委員さんを4名選出。

スムーズに決まって現本部の皆さんもほっとした表情でした。閉会後は環境生活委員会が残り、名簿作成について共通理解がされました。実行委員会、大変お世話になりました。

🚗 6年生代替旅行「ひたち海浜公園+水戸他」6日 🚗



手捻り体験

★6年生の修学旅行に代わる日帰り旅行に行ってきました。方面を決める際に「日光は混んでいるよね。茨城方面は大丈夫そうだ。」と旅行会社の方とも相談して決定しました。「国営ひたち海浜公園」は南中の3年生も代替

でここに行ったようです。日帰りでしたが、陶芸体験(焼きあがった作品は後日届きます)や水戸の偕楽園、義烈館を見学し歴史学習もしました。たっぷり美味しい昼食をとってから海浜公園へ。グループでアトラクションに乗ったり、お土産を買ったりと、小学校最後の旅行を満喫していましたね。玉小ホームページの学校日記に子ども達の様子をアップ



ひたち海浜公園



水戸偕楽園梅林

してあります。そちらはご覧になりましたか。ご家庭では子ども達の楽しい話で盛り上がったことと思います。朝早くの出発や夜遅くの到着について、ご協力ありがとうございました。同行した松本写真館下田さんにも感謝です。



昼食タイム



1組



2組



1組



2組

こうちょうのひとりごと



■4日の放課後に、玉村を担当する「人権擁護委員」の皆さんが来校してくださいました。新型コロナの関係で人権教室もできない状況もあって、今年は3年生の子ども達に配布しているクリアファイルや人権のパフレットを持ってきて下さいました。来校した委員の皆さんは、「川端准子さん」「関根和代さん」の他、お米作りで大変お世話になっている「羽鳥 誠さん」、かつて玉村の小学校で先生をしていた「矢島初美さん」、校長が町の教育委員会勤務時代に役場でお世話になった「新井淳一さん」と顔見知りの方が3名もいらっしゃいました。職員室前の人権プランターのマリーゴールドの花も見ていただきました。今年度は、委員さん方との直接的な子ども達との関わりはありませんが、来年度以降では、人権教室等でお会いできることと思います。

■6日の給食時に3年クラスで給食指導がありました。「大豆の変身」をテーマにどんな食べ物になっていくのかを坂本、平野先生のお話を聞きました。大豆はなかなかの優れものなんですよ。枝豆って大豆って知ってましたか～?



大豆の変身のお話